

الرقم	الموضوع <i>Femme et électons</i>		مركز المرأة العربية للتدريب والبحوث
البلد <i>Algérie</i>	موقع الواب :	المصدر : <i>El Moujahid</i>	
العدد و [ص]:	التاريخ <i>2012-05-11</i>		

Médéa : Le vote au féminin

Le vote féminin a donné un "coup d'accélérateur" aux opérations de vote, dans la wilaya de Médéa, qui "peinaient" à démarrer, durant les premières heures du scrutin pour les législatives, a constaté l'APS au niveau de nombreux bureaux de vote de la région. La forte mobilisation de l'électorat féminin, notamment en zone rurale, a fait "grimper" le taux de participation enregistré, aux environs de 10h, au niveau de la wilaya de Médéa, en le portant à plus de 15%, vers 11h30, dans des communes comme Derrag, Azziz, Ouled Antar, au sud-est de Médéa, contre à peine 2 à 4%, en moyenne sur l'ensemble de la région. Le flux constant des électrices, tel que constaté, à Meudjber et Seghouane, au sud, et Draa-Smar, à l'ouest de la wilaya, a permis d'atteindre le seuil des 20% et de franchir, dans la commune de Meudjbeur, la barre des 30%, à la mi-journée, selon un sondage "provisoire" effectué par les services administratifs de cette commune. Parallèlement à cet engouement de l'électorat féminin, de longues files d'attente de votants masculins ont commencé à se former dans certains bureaux de vote, à l'exemple de ceux de la communes de Draâ-Smar, à 4 km à l'ouest du chef-lieu de wilaya, mais également à Boughezoul, Bouaïche et Chahbounia, à l'extrême sud de la wilaya, où une affluence notable a été enregistrée, à partir de 10h30. Une tendance qui devrait s'accélérer, en fin d'après-midi, un moment de la journée qui connaît traditionnellement un rush des électeurs, nous a-t-on signalé au niveau des bureaux de vote visités.

